



# Preocupa a Alfonso Romo contracción de economía

Redacción ABC

27 de Febrero 2020, 06:41 horas

Jefe de la Oficina de la Presidencia expresa que sin crecimiento no se podrán cumplir los objetivos de Cuarta Transformación; exhorta a fomentar inversiones

**Ciudad de México.-** El aún jefe de la Oficina de la **Presidencia**, **Alfonso Romo** Garza, quien encabezará el gabinete económico que creará el presidente Andrés Manuel López Obrador, mostró ayer su preocupación ante la contracción de la **economía** y cómo esto amenaza a la Cuarta Transformación.

Durante la presentación de la Estrategia Nacional para la Agenda 2030, Romo advirtió que en caso de que no se eleve la confianza y la certidumbre para invertir en **México** y que no crezca la económica del país, será difícil abatir la pobreza, uno de los objetivos del actual gobierno.

"Ayúdenos a tener el país que facilite la inversión, necesitamos crecer, tenemos muchos pobres; si no entusiasmamos a **México** a invertir, no vamos a cumplir nada.

Si no hay crecimiento, se va dificultar el éxito de la 4T", aseveró el funcionario. Romo explicó que le preocupa que no han logrado resultados en el crecimiento económico, lo cual dificulta el cumplimiento de la Agenda 2030, una serie de compromisos que realizaron diferentes países con la Organización de las Naciones Unidas (ONU) para combatir la pobreza y atender otras problemáticas.

El funcionario reiteró la necesidad de generar un marco de confianza para la generación de inversión y crecimiento económico en el país, lo cual –precisó– es responsabilidad de todos los niveles de gobierno y de los Poderes Legislativo y Judicial.

"Es importante que este país tenga un paraguas, el país se debe manejar como los agricultores, en la tierra hay que poner las condiciones adecuadas para que las flores crezcan solas", refirió Romo Garza.

Al respecto, el canciller Marcelo Ebrard aseguró que la falta de crecimiento económico en el país es parte de la tarea del gobierno de **México**, lo cual se pretende lograr con la Estrategia Nacional para la Agenda 2030.

Destacó que la entidad a su cargo ha trabajado en conjunto con la Secretaría de Educación Pública (SEP) para inculcar en los niños, a través de los libros de texto, el cumplimiento de los objetivos de la Agenda 2030 y otros temas como el del cuidado al medio ambiente.

Agregó que, del mismo modo ha trabajado también con las secretarías de Turismo (Sectur) de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) y con la de Gobernación (Segob) para atender la problemática de los feminicidios en el país a través del proyecto Violeta.

El producto interno bruto de **México** (PIB) cayó un 0.1 por ciento en 2019 respecto al año anterior por la contracción de la actividad industrial, de acuerdo con datos confirmados el pasado martes por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

La contracción de la **economía** mexicana provocó que las principales calificadoras crediticias internacionales, como **Moody's** y **Fitch Ratings**, entre otras, hayan recortado drásticamente sus pronósticos de crecimiento para **México** en el presente año. El presupuesto del Gobierno de López Obrador para 2020 prevé un gasto total de 6.1 billones de pesos. (EFE)